



Les élèves du Lycée rencontrent Andrée Gros-Duruisseau, résistante et déportée

publié le 20/03/2018 - mis à jour le 22/03/2018

Mardi 13 mars 2018, une trentaine d'élèves du lycée préparant le CNRD 2018 « S'engager pour libérer la France » ont eu la chance de rencontrer à Chasseneuil-sur-Bonnieure Andrée Gros-Duruisseau.

Née en Charente, à Bouëx, Andrée Gros, née Duruisseau, est une adolescente lorsque la Seconde Guerre mondiale éclate. Très vite, elle ressent le besoin de faire quelque chose. Aussi, elle commence par faire passer des messages par-delà la ligne de démarcation et résiste avec sa famille depuis l'été 1940.

Trois semaines après l'assassinat de René Chabasse, Andrée est arrêtée le 15 mars 1944, conduite à la prison d'Angoulême. Elle est par la suite déportée à Neu-Bremm puis Ravensbrück. Elle rentre en Charente le 1er juin 1945.

Depuis la création du CNRD, Andrée Gros ne cesse de témoigner devant des publics scolaires et transmet une part de notre histoire.

Elle conclut d'ailleurs son témoignage ainsi : « Merci et gardez toujours l'espérance ».

On pourra compléter son témoignage par la lecture de son livre : Le cahier, 2008. Il est disponible au CDI.

 [andreephoto](#) (PDF de 1.5 Mo)

 [resumeandree](#) (PDF de 26.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.